

Fecha: 03-07-2025
Medio: Las Noticias
Supl.: Las Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Diputada Gloria Naveillan asume la presidencia de la Comisión de Agricultura y anuncia primeras gestiones en defensa del mundo agrícola**

Pág.: 4
Cm2: 385,0
VPE: \$ 639.501

Tiraje: 3.600
Lectoría: 13.800
Favorabilidad: No Definida

Diputada Gloria Naveillan asume la presidencia de la Comisión de Agricultura y anuncia primeras gestiones en defensa del mundo agrícola

La diputada por La Araucanía, Gloria Naveillan, asumió este martes como nueva presidenta de la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputadas y Diputados, instancia clave para abordar los desafíos que enfrenta el sector agrícola del país.



Su llegada a la presidencia de esta comisión es reflejo de un trabajo sostenido y comprometido con el mundo rural. Desde el inicio de su gestión parlamentaria, la diputada ha desempeñado un rol activo en la defensa de la agricultura, de los campesinos y de todos quienes dependen directa o indirectamente de este sector, que es fundamental para

la región de La Araucanía y para Chile.

Este compromiso se ha visto reflejado en múltiples gestiones, tanto legislativas como fiscalizadoras, manteniendo un trabajo

permanente con distintos actores del agro, organizaciones de agricultores y los servicios públicos vinculados al Ministerio de Agricultura. Un trabajo constante que ha tenido como foco responder a las

necesidades de quienes producen, trabajan y viven de la agricultura en nuestro país.

En su primer día como presidenta de la comisión, la diputada ya anunció ges-

tiones concretas. Para la próxima sesión, se ha citado al director del Servicio de Impuestos Internos (SII), con el fin de que entregue respuestas respecto al fuerte alza en el cobro de contribuciones que está afectando a miles de agricultores y propietarios de terrenos rurales. Asimismo, se ha convocado a la directora de Presupuestos para abordar la situación financiera y presupuestaria del sector agrícola, en un contexto donde la demanda por mayor apoyo estatal es urgente.

“Tenemos un enorme desafío por delante. Mi compromiso es absoluto con el campo, con nuestros agricultores, campesinos y con todas las personas que hacen posible que la agricultura siga siendo un motor para Chile y, especialmente, para nuestra región de La Araucanía”, señaló la diputada.